

# Señalan que siguen riesgos

Durante los últimos años el perfil crediticio individual de Pemex se ha deteriorado, pero corre el riesgo de que se profundice si no se le inyecta más de lo anunciado por el gobierno, de acuerdo con la agencia Standard & Poor's.

“Estimamos que los requerimientos anuales de inversión son de más de 20 mil millones dólares, pero el gobierno solo ha anunciado cinco mil 500 millones...persisten los riesgos negativos sobre el desempeño operativo”, indicó Luis Manuel Martínez, analista de la firma.

Destacó que la reducción en la calificación individual de la petrolera de 'B-' a 'BB-' realizado recientemente se debe a un deterioro más rápido de lo que se esperaba en verano pasado.

—*Jassiel Valdelamar*